

In diesem Jahr haben wir uns am Mittwoch vor Ostern mal ein etwas anderes Programm vorgenommen.

Die Anfängerübungsgruppen begannen wie immer und ab 17 Uhr fanden wir uns als Putzteams zusammen,



um zusammen mit Helfern des Fördervereins unser Vereinsheim etwas auf Vordermann zu bringen.



Dank der vielen Hände war dieser Frühjahrsputz relativ schnell vollbracht, so dass wir dann den Abend (bei leider doch relativ niedrigen Temperaturen) an einem Osterfeuer mit dem Backen von Knüppelkuchen beendeten.



Es ist besser zu hören, mitgliedern und Freunden auf diesem weg noch ein schönes